

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	26件	26,000円	875件	836,358円
財団	0件	0円	14件	279,000円
ベネファクター	0件	0円	1件	139,000円
米山	0件	0円	17件	220,000円

本日のプログラム

<招聘卓話>

アルテリッカしんゆり実行委員長

日本映画大学理事長

富山省吾様

今日はアルテリッカしんゆり芸術祭2024について話したいと思います。私が日本映画大学の理事長を務めるようになったのは2018年からです。このアルテリッカは2009年から開催しておりますので、今年16回目となります。2009年から10年間、映画評論家としても高名な文化功労者でもある佐藤忠男先生が実行委員長を務められました。私は今年からですが、この15年間北條さんが情熱と執念でここまで続けてきました。皆さんご存じのコロナ禍があり、この4年間アルテリッカしんゆりは縮小して続けて参りました。今年いよいよ演目数も38演目、40公演を超えるフルサイズでのまさに再起動というべき年となりました。是非皆さんにアルテリッカしんゆりで観劇、コンサート、オペラを見て頂きたいです。ゼロ歳からライブ、心身に障がいのある方もゆっくりご覧頂ける講演も用意しています。今日本で最高峰のピアニストである上原彩子さんのコンサートもこのような低価格で見ることが他ではできません。アルテリッカの大きな特徴は運営が全てボランティアという点です。皆さんそれぞれの会社の福利厚生にアルテリッカでの鑑賞を取り入れて頂けたらと思います。最後に私の夢を伝えたいと思います。箱根には美術館など海外からのお客さんがたくさん来ています。日本でGWを楽しむという海外のお客さんに新百合でオペラ、コンサートを見て頂き箱根で連泊してもらおう。そういったツアーを組んで世界からお客さんを招きたいというのが私の夢です。



アルテリッカしんゆり特別参与

川崎市文化財団顧問

北條秀衛様

富山さんは夢を語りましたが、私は少し現実をお話ししてアルテリッカを支えねばならないと感じております。地下鉄延伸の工事についてはウクライナの戦争以降外国からの物資が入って来にくく、建設費が高騰しています。新百合ヶ丘はリモート等で学生の数が減って電車に乗る人が少なくなっています。そうすると地下鉄の延伸工事が進みにくくなります。新百合ヶ丘北口の昭和音楽大学、映画大学の建物が古くなっています。都内の高層の大学に比べ学生が魅力を感じにくく何とかしたいというのが両大学の思いです。新百合ヶ丘から人が出ていくだけでなく来てもらい滞留してもらいたいと思います。例としては海老名には小田急本社、ロマンスカーミュージアムがあります。そこに人が集まります。町田市はコンコースの再開発をする予定です。登戸、向ヶ丘遊園、柿生には高層のマンションが建設される予定です。そこに住む大勢の人が買い物をする場所は新百合ヶ丘だと思っています。新百合ヶ丘の街作りのコンセプトは芸術と文化なので、アルテリッカで一年中芸術と文化、そしてショッピングを楽しみ、ランチ、夜のお酒を楽しめるようにしていけたらと思います。そういう意味でもアルテリッカの芸術文化は必要であると思うのでご協力のほどよろしくお願ひします。



<点鐘>

親松会長